

Homenaje a miss Hogla Ara-ya Guzmán

•Señor director:

Hoy nos reunimos con el corazón colmado de emociones para rendir homenaje a una figura trascendental en la educación de nuestra comunidad: Miss Hogla Araya Guzmán. Su partida la semana pasada dejó un vacío profundo en todos nosotros, pero también nos deja un legado imborrable que perdurará a través de las generaciones.

Miss Hogla fue mucho más que una educadora; fue una inspiradora de sueños y una visionaria que rompió moldes en su práctica pedagógica. En las aulas del Colegio Inglés Particular Laico de Vallenar, su enfoque basado en la experiencia y el aprender haciendo transformó la forma en que muchos entendimos el conocimiento. Ella no solo enseñó materias, sino que cultivó la curiosidad, la pasión por aprender y la importancia de cuestionar el mundo que nos rodea.

Siempre recordaremos cómo fomentó la búsqueda del conocimiento unida a valores fundamentales como la diversidad, la inclusión y la tolerancia. Cada clase, cada actividad, cada conversación era una invitación a expandir nuestras mentes y corazones, a abrazar la riqueza de ser diferentes y fuertes en nuestras convicciones. Miss Hogla tenía un don especial para ver el potencial en cada uno de sus alumnos y guiarlos hacia la mejor ver-

sión de sí mismos.

Su labor incansable, su compromiso inquebrantable y su amor por la enseñanza dejarán una huella en la historia de nuestra comunidad. Agradecemos, en nombre de tantos que tuvimos el privilegio de ser sus alumnos, su extensa e inagotable labor que lideró con tanto cariño. Su proyecto educativo ha sido y será siempre recordado, no solo por nosotros, sino también por nuestras familias y los vecinos de Vallenar que se beneficiaron de su sabiduría y dedicación.

Miss Hogla también fue un faro de fe, y enseñándonos el poder del pensamiento crítico. Abrazó el evangelio como método de vida, guiándonos en la búsqueda de la verdad y la justicia, y sembrando en nosotros la semilla de la esperanza y la valentía.

Nos enseñó con fervor que la educación es un viaje sin fin, uno que nos lleva a descubrir no solo el mundo, sino también nuestras propias capacidades y el impacto que podemos tener en él. Gracias, Miss Hogla, por ser luz en nuestras vidas y por dejarnos un legado invaluable.

Avelino Araya, exalumno de Miss Hogla Araya